

Combien de demandes d'extradition le Canada présente et reçoit par année

Dates	Demandes d'extradition présentées au Canada	Demandes d'extradition présentées par le Canada
2019-2020 (1^{ière} moitié de l'année fiscale)	74	15
2018-2019	99	22
2017-2018	110	22
2016-2017	79	23
2015-2016	78	45
2014-2015	89	27
2013-2014	90	34
2012-2013	101	44
2011-2012	178	25
2010-2011	186	35

*L'année fiscale commence le 1^{er} avril et se termine le 31 mars

Pays desquels le Canada a demandé l'extradition dans les 10 dernières années (alphabétique)

1. Albanie
2. Aruba
3. Australie
4. Bahamas
5. Barbade
6. Bermudes
7. Brésil
8. Colombie
9. Costa Rica
10. République Tchèque
11. Danemark
12. République Dominicaine
13. Finlande
14. France
15. Allemagne
16. Grèce
17. Guyane
18. Hong Kong
19. Inde
20. Irlande
21. Israël
22. Italie
23. Jamaïque
24. Jersey
25. Malte
26. Mexique
27. Pays-Bas
28. Panama
29. Paraguay
30. Pérou
31. Philippines
32. Pologne
33. République de la Corée
34. Roumanie
35. Afrique du Sud
36. Espagne
37. Sri Lanka
38. Suisse
39. St. Vincent and the Grenadines
40. Thaïlande
41. Trinidad et Tobago
42. Émirats arabes unis
43. Royaume-Uni
44. États-Unis d'Amérique
45. Venezuela

Pays imposant la peine de mort desquels le Canada a demandé l'extradition dans les 10 dernières années

- Barbade
- Inde
- Israël
- Jamaïque
- République de la Corée
- Philippines
- Thaïlande
- Émirats arabes unis
- États-Unis d'Amérique

Pays imposant la peine de mort vers lesquels le Canada extradé dans les 10 dernières années

- Inde
- Israël
- République de la Corée
- Thaïlande
- États-Unis d'Amérique

La dernière fois que le ministre a ordonné la libération d'un individu suite à l'émission d'une ordonnance d'incarcération

Le 12 octobre 2019 est la dernière fois que le ministre a ordonné la libération d'un individu suite à l'émission d'une ordonnance d'incarcération.

La dernière fois que des discussions informelles ont eu lieu quant à la possibilité d'un traité d'extradition entre le Canada et la Chine

À la connaissance du Service d'entraide internationale du ministère de la Justice, la dernière fois que des discussions informelles ont eu lieu quant à la possibilité d'un traité d'extradition entre le Canada et la Chine était le 22 juin 2017. Veuillez-vous référer au lien au communiqué et à l'ordre du jour ci-joint :

Communiqué conjoint : Deuxième Dialogue de haut niveau Canada-Chine sur la sécurité nationale et la primauté du droit (22 juin 2017)

<https://pm.gc.ca/fr/nouvelles/notes-dinformation/2017/06/22/communique-conjoint-deuxieme-dialogue-de-niveau-canada>

Ordre du jour

Dialogue sur la sécurité nationale et la primauté du droit

Jeudi 22 juin 2017

Maison Wilson, lac Meech

09 h 45 – 12 h

- I. Coopération judiciaire et juridique (discussion menée par le Canada)**
 1. Coopération en vertu du Traité d'entraide juridique Canada-Chine
 2. Mécanismes de transfèrement des personnes condamnées
 3. Enjeux liés à la primauté du droit, aux systèmes juridiques, à la peine de mort, à l'application régulière de la loi et à l'extradition.

- II. Antiterrorisme et lutte contre l'extrémisme (discussion menée par la Chine)**
 1. Répercussions du terrorisme mondial sur le Canada et la Chine
 2. Échange de renseignements pour lutter contre le terrorisme

- III. Cybersécurité (discussion menée par le Canada)**
 1. Coopération en matière de cybersécurité

- IV. Lutte contre le crime organisé (discussion menée par la Chine)**
 1. Rapatriement des fugitifs et recouvrement des biens
 2. Lutte contre le blanchiment d'argent
 3. Lutte contre le trafic de drogues
 4. Migration illégale

- V. Enjeux de sécurité internationale et régionale (discussion menée par le Canada)**
 1. République populaire démocratique de Corée
 2. Syrie
 3. Mer de Chine méridionale